
Programma Prof. Salvatore Magazù 
 
Cari Soci della SISFA, 
 
nel rivolgermi a voi, desidero, innanzitutto, esprimere un sentimento di profonda gratitudine ai membri 
della Commissione uscente per il prezioso lavoro svolto e per i significativi traguardi raggiunti nel 
processo di crescita e di rinnovamento della nostra Società.  
 
Ed è con la disposizione di voler proseguire il percorso intrapreso, consolidando i preziosi risultati 
raggiunti, e di porre le basi per nuove, condivise prospettive, che mi metto a disposizione della nostra 
Comunità presentando la mia candidatura alla carica di Consigliere per il triennio 2025-2027. 
Dovendo tracciare, in sintesi, i punti del programma elettorale proposto, eccovi, nel seguito, i punti 
salienti. 
 
Ritengo importante cercare di recuperare risorse aggiuntive per sostenere finanziariamente le attività 
della SISFA. A questo riguardo, mi adopererò per individuare opportunità di finanziamento attraverso 
l’interazione con enti pubblici e privati, e con la partecipazione a bandi per progetti mirati. In 
particolare, ritengo auspicabile individuare forme di supporto ai Soci per agevolare la loro 
partecipazione al Convegno nazionale annuale della SISFA, mediante una copertura, anche parziale, 
delle spese di viaggio e soggiorno. Al contempo, penso sia meritorio incrementare le attività culturali 
e sociali legate al Convegno, rendendolo un’occasione ancora più ricca di scambio, confronto e 
crescita comune. 
 
Nella mia qualità di socio onorario dell’Accademia Peloritana dei Pericolanti 
(http://www.accademiapeloritana.it), istituita nel 1729 con il fine di promuovere la cultura e 
l’incremento delle scienze, delle lettere e delle arti, qualora fosse ritenuto utile dalla nostra Comunità, 
sono disponibile a farmi portavoce di istanze per l’organizzazione di workshop, conferenze, ed incontri 
a carattere nazionale e internazionale presso l’Accademia, al fine di offrire momenti di 
approfondimento e scambio tra studiosi ed esperti, senza tralasciare il coinvolgimento del pubblico 
generale.  
Inoltre, per gli eventi organizzati, v’è la possibilità di raccogliere i contributi sugli Atti dell’Accademia 
che per la Classe di Scienze Fisiche Matematiche e Naturali è censita Scopus. 
Questi eventi, che potranno essere fruiti in modalità blended, potranno essere supportati 
finanziariamente, anche grazie alla disponibilità recepita dal Consorzio Scienze Fisiche Applicate 
(www.cisfa.net). 
 
Le celebrazioni delle grandi ricorrenze scientifiche rappresentano una straordinaria occasione per far 
conoscere e valorizzare il ruolo della SISFA. A questo riguardo, mi impegno a sostenere, sempre di 
concerto con il Presidente, i Consiglieri e tutti i Soci, l’organizzazione di eventi che mettano in luce 
l’importanza di queste ricorrenze. Tali iniziative potranno essere progettate per coinvolgere sia le 
comunità accademiche sia il pubblico più ampio. Alcuni di questi eventi potranno culminare nella 
pubblicazione di contributi di valore, con l’obiettivo di ampliare ulteriormente la visibilità della SISFA 
a livello nazionale e internazionale. 
 
Condivisione e inclusività guideranno il mio impegno affinché la SISFA sia sempre un luogo aperto, 
dove ogni socio possa sentirsi valorizzato e possa avere l’opportunità di contribuire attivamente alla 
crescita della nostra Comunità. 
 
Confido nel vostro sostegno per realizzare insieme questi obiettivi. Con il contributo di tutti, sono certo 
che potremo rafforzare ulteriormente il ruolo della SISFA come punto di riferimento per la Storia della 
Fisica e dell’Astronomia, rendendola sempre più accreditata e riconosciuta. 
 
Con stima e gratitudine, 
Messina, 4/12/2024 

http://www.cisfa.net/

